

Relevé de conclusion de la commission sport , le lundi 14 janvier 2019 :

Membres présents : Guy Le Roux (Judo club LR17), Gabriel (collectif), Véronique Escoubet (OCV), Christiane Geneau (OBCV), Laurent Georges (APS course), Yannick Jacopin (BMX LR), Le Moing Fabrice (OCV)
Excusés : Kevin Faye (Sea Devil), Mohamed Azhar (LR FC)

Points abordés :

1. Présentation de chacun
2. Fonctionnement de la commission
3. Election de référents
4. Propositions et axes de travail

Conclusion :

1. Présentation de chacun :
 - **BMX LR** : créé il y a 18 ans - âges des licenciés de 4 à 48 ans – évolue en régional, national et championnat du monde – 3 à 4 entraînements /semaine
Problématique principale : pas de sanitaire, peu de jeunes du quartier et pas d'éclairage
 - **APS course** : création d'une nouvelle association de course pédestre avec l'objectif principal d'organiser les foulées des salines.
 - **Judo Club LR 17** : implantation sur le quartier depuis 2 ans à l'école Lavoisier – 45 licenciés – séances les lundis et jeudi.
 - **OBCV** : 135 licenciés dont 37 féminines, âgés de 3 à 72 ans – évoluent en département et s'entraînent au gymnase Fabre d'Eglantine du Département – 2019 = 40 ans du club – fête les 8 et 9 juin.
Problématique principale : la gouvernance – disponibilité du gymnase
 - **OCV rugby** : 45 licenciés séniors
Problématique principale : pas de jeunes – partage du terrain avec les sea devils.
Proposition d'organiser un temps de rencontre entre l'OCV rugby et les Sea Devils en présence du service des sports, le RDV sera pris lors de la prochaine rencontre.
2. Pas de périodicité pour l'instant. Attente de rencontrer le service des sports en mars 2019. Gabriel prend contact pour organiser la rencontre.
3. Christiane Geneau (OBCV) et Guy Le Roux (Judo club LR 17) sont élus référents de la commission.
4. Pour la prochaine rencontre, les membres proposent de faire un état des lieux des problématiques de chaque association sportive et un autre axe de travail autour de la création d'un événement sportif sur le quartier.
Un état des lieux des projets de chacun sera à exposer.
Quelques axes de travail :
 - Diagnostic enfant dans les écoles
 - Nombre d'enfants du quartier dans les clubs
 - Dossiers de subventions (politique de la ville et investissement)
 - Mutualisation des demandes de subvention.
 - Préparation physique mutualisée sur le quartier

Prochaine rencontre :

**Lundi 18 mars 2019 à 18h30
au Comptoir**